

Dieu de la vie,

nous sommes effrayés et agités :

Un cyclone a frappé la terre,

a renversé des maisons et couvert des toits.

Combien de personnes sont portées disparues,

Et les larmes ne s'arrêtent pas.

*« Écoute ma prière, Eternel, et prête l'oreille à mes cris,
ne sois pas insensible à mes larmes. » (Ps 39:13)*

Dieu, nous te demandons réconfort et assistance

pour tous ceux dont les maisons sont dévastées,

qui ont dû être évacués,

qui ont perdu leurs biens.

Envoie aux personnes touchées

l'aide dont elles ont besoin :

Soutien actif, soutien financier,

accompagnement émotionnel

et prières inlassables.

Eternel, nous te demandons la paix pour ceux

qui ont perdu la vie et le réconfort pour leurs proches.

Nous te prions pour les hommes et les femmes

qui vont jusqu'au bout pour aider les autres,

Sois proches d'eux dans tout ce qu'ils font.

Fortifiez-les et donnez-leur

de la patience et une vue d'ensemble.

Dieu, nous reconnaissons

à quelle vitesse le climat change

et la menace à laquelle notre monde est confronté.

Cette catastrophe naturelle nous montre

ce que nous faisons à notre environnement.

Aide-nous à nous repentir.

Ne vivons pas contre, mais pour et avec ta création.